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En algunos momentos se me puede percibir como una persona severa. Y lo 
soy. Y esto sólo se debe a que uno es nuevo, carece de experiencia o no ha 
avanzado  lo  suficiente  en  el  camino.  Algunas  personas  también  creen 
falsamente que ser severo o realista sobre ciertos temas, de alguna manera 
los va a «menospreciar». La realidad es todo lo contrario.

A pesar de la realidad obvia que es un compromiso de por vida aquí para 
desbloquear más de su potencial (hago lo mismo para mí en mis propios 
términos), lo niegan y eligen quejarse en su lugar. Parte de esto tiene que 
ver también con que los demás son severos o lo que sea. Su punto de vista 
aquí es que nada de esto debe existir, aparte de un mar de ilusiones.

Y  en  este  mar,  ¿cuántas  personas  potencialmente  grandes  se  han 
ahogado? ¿Y cómo puede permitirse eso? No puede ser, al menos en lo 
que a mí respecta.

Otros lo ven y comprenden su significado esencial. Pero primero hay que 
crecer para entenderlo cada vez más. El significado aquí es que si sólo te 
quedas en tonterías sobre algún «potencial» sin hacer mucho al respecto, 
no estás evolucionando realmente.

El potencial es algo que todo el mundo tiene aquí, nunca he tenido dudas de 
ello. ¿Qué he estado haciendo aquí todo el tiempo además de apuntar a 
ese fin? ¿Y qué más se ha hecho? Apuntar en esa dirección. Pero para eso 
hay  que  evitar  el  falso  camino  del  engaño  para  enderezar  las  cosas  y 
crecer.

1

https://ancient-forums.com/threads/about-your-potential-and-accomplishment.292558/


Así  que en este camino hay dos vías sólidas;  o  sigues mintiéndote a ti 
mismo  diciéndote  que  «ya  has  logrado»  ciertas  cosas,  glorificas  tu 
«potencial» y sigues engañándote. El  potencial  tiene que ver con lo que 
hacemos,  no  con  lo  que  pensamos  que  teóricamente  podríamos  hacer; 
teóricamente todo el mundo aquí es una Diosa y un Dios, pero tenemos que 
caminar realmente hacia este destino, no sólo masturbarnos mentalmente 
para llegar a él.

Ésta es una primera etapa primaria de ilusión que un SS se verá impulsado 
a superar con el tiempo.

El segundo camino, que es el camino real, es donde uno tiene una mirada 
honesta a ciertos temas sobre sí mismos y sus vidas y empiezan a reunirse 
con el fin de hacer un desarrollo para sí mismos. Esto puede ser pequeño o 
lo que sea (nunca nada es pequeño en estos temas) y uno puede empezar 
a crecer de verdad.

Algunas personas me envían a veces cosas sencillas; alguien ha dejado de 
fumar, otro de comer en exceso. Uno piensa que son cosas pequeñas, pero 
son grandes logros en la vida. Esto es mejor que el 95% de la población 
humana. Uno debe estar realmente orgulloso de sí mismo incluso por los 
pequeños logros. Son falsamente llamados «pequeños» por personas que 
no los entienden. Más adelante, estos logros conducirán a otros mayores.

Estos «pequeños» no se pueden eludir y los discípulos realmente buenos 
de los Dioses no tratarán de eludirlos con engaño, sino que se enfrentarán a 
ellos  de  frente.  ¿Qué  tan  pequeños  son  realmente?  Tú  crees  que  son 
pequeños. En realidad son enormes en el largo plazo de tu viaje.

El hombre que superó algo tan pequeño o «simple» como lo anterior, es 
mucho más evolucionado que el hombre que simplemente está sentado allí 
delirando  y  dándome «charla  potencial»  sobre  cómo son  Atila  el  Huno. 
Entre el Atila imaginario y la persona que sí dejó de fumar, la persona que 
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dejó de fumar está millas adelante en el camino. Uno realmente creció y se 
superó, el otro todavía está en fase delirante.

Algunas personas pueden tener poco o hacer poco (eso es lo que piensan) 
pero en sus propios términos relativos están recorriendo el camino heroico. 
Aquellos que desvían este camino debido a falsas afirmaciones, en realidad 
no están allí todavía, sino bastante lejos del significado de este camino.

¿Cuándo ha venido alguno de vosotros a contarme algo, grande o pequeño, 
que hayáis conseguido, y no me he alegrado mucho por ello? Felicito a 
todos los SS que son auténticos y luchan sus batallas.

A lo largo de los años he oído muchas cosas pomposas. Pero en el fondo, 
entre el exagerador y el verdadero guerrero de la vida, siempre estaré al 
lado del guerrero y no del portador de falsos testamentos. Lo que aprendí 
en todos estos años es que la persona que realmente trabaja en sí misma y 
demuestra sus acciones es la que debe ser tomada en serio por los Dioses 
y por las demás personas.

También es normal que te vean así. La falsa verificación en este mundo es 
muy común, pero esto no funciona cuando se trata del verdadero desarrollo. 
Que la gente te aplauda por no ir al gimnasio no significa que hayas ido al 
gimnasio, esa es la verdad.

Todo el potencial del mundo, no es nada comparado con hacer las cosas de 
verdad.

No intentes convencerme con mentiras, cuando sabes que son mentiras. Yo 
soy tu amigo en el camino para ayudar a su alrededor y para apoyar de 
manera realista. No estoy aquí para mentirte y crearte falsedad, sino para 
verte crecer de verdad. Esto verdaderamente podrás verificarlo por ti mismo 

3



también. Eso es porque realmente amo a todos los SS ahí fuera, y quiero 
verlos crecer. De verdad.

Decir  todo  el  día  que  harás  un  Ritual  o  podrías  meditar  en  un  futuro 
indefinido,  y  no  hacerlo,  no  te  va  a  hacer  crecer.  Cada  día  pasa  y  tu 
potencial  se ve perjudicado ahí,  sigue sin aprovecharse. Esto no lleva a 
ninguna parte.

Conocí a muchos «Grandes Hombres» imaginarios en todos estos años. 
Aquellos que ayudarían en algún tiempo futuro, aquellos que necesitaban 1 
millón primero antes de donar 100$, aquellos que fueron lo que sea en una 
vida pasada, y todos tienen la misma opinión de mí: Que soy alguien que no 
les  gusta.  Eso  es  porque les  dije  directamente  que  no  son  grandes  en 
absoluto, sino inútiles, y un paria a los ojos de los Dioses.

Más grande es el hombre que donó 1$ porque en su vida, tal vez eso era 
algo que podían hacer. La palabrería vacía no hará crecer a nadie en el 
camino, ni  a los demás, ni a esta gente que la utiliza. Entre él y el  que 
reclama  grandes  palabras,  uno  está  más  adelante  en  el  camino  de 
encontrar su propio potencial que el que no está haciendo nada.

¿Has visto alguna vez a alguien ir todos los días a la escuela a ver a su 
profesor y decirle constantemente «haré los deberes la semana que viene, 
más tarde, dentro de un mes, dentro de un año» y graduarse? ¿Por qué 
esperas eso de mí? ¿No puedes ver la evidente realidad de esto? Sí que 
puedes.

Además, eso no significa que tu profesor haya perdido la fe en ti porque 
hayas flaqueado, al contrario, quiere que salgas de esta. Pero, ¿cómo vas a 
salir de ésta, si constantemente pospones y desvías tus deberes?
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¿Qué pensaría también mi profesor de mí, si siguiera haciendo esto, y no 
siguiera con nada? ¿Qué pasaría si además fuera tan retrasado como para 
decirle que soy un Doctor en Filosofía cuando soy un estudiante de primer 
curso,  un  vago  que  encima  sólo  quiere  engañarle  sobre  mi  capacidad 
percibida?

¿Piensas  que  el  profesor  es  retrasado  y  que  no  puede  verlo,  o  que 
seguirían en tu perjudicial condición y te dirían que todo es maravilloso? 
¿Cómo de malvado sería eso por su parte? Eso sólo te ayudaría por falso 
consuelo y no te ayudaría a crecer. Así que seguirías sin graduarte nunca.

¿Y qué clase de profesor sería ese, alguien «severo y malvado», o alguien 
que te amara de verdad? Porque si te quisieran de verdad, ¿qué querrían 
de ti?

Con el contexto anterior, quizá me entiendas un poco mejor.

Los Dioses sí aman a todo el mundo por su potencial. Te lo presentan, pero 
tienes  que  hacer  algo  con  esta  presentación  y  superar  el  estado  de 
inactividad.

El caso es que yo creo más en vuestro potencial, en cada uno de vosotros, 
mucho más que vosotros en muchos casos.  En algunos individuos creo 
hasta  extremos que antes no podían imaginar,  eso es porque muestran 
todos los rasgos necesarios para convertirse en grandes personalidades.

Estas personas que afirman tener un gran potencial pero no hacen nada no 
creen verdaderamente en sí mismas, son los más débiles entre los débiles. 
Yo los amaba más de lo que ellos se amaban a sí mismos, pero este amor 
propio que no tenían les impedía crecer; entonces pueden proyectar el odio 
en cualquiera menos en ellos mismos. Esto arruina todo su potencial y no 
avanzan mucho.
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En general, para mí es importante que tengan éxito en su existencia; así 
podremos decir a los Dioses que hicimos un crecimiento real.
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